
 

 

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに 

一日も早い復興をお祈りいたします。 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 
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南区の公園の少なさを是正しよう！ 

さいたま市民一人当たりの公園面積は 5.11 ㎡

と政令指定都市の中でも極めて低い水準です。さ

らにさいたま市 10 区の中でも南区の公園面積は

中央区と並んで 1.73 ㎡と最も低い水準になって

います。公園はただ単に子供の遊び場としてだけ

ではなく、災害時の防災倉庫の設置や避難場所と

しても重要な役割を果たします。私は南区の議員

として公園を増やすことに尽力をして参ります。 

内谷５丁目に早期の公園整備を実現しなければ！ 
 現在内谷 5丁目の埼玉県旧浦和西教職員住宅跡地が荒れたままの状態になっており、

防犯・防災上極めて不安との強い声が寄せられています。近隣住民の強い声を受けて、

現在同跡地を管理をしている埼玉県により年 2回の雑草取りと月 1回の巡回が行われて

おりますが、環境整備は決して十分とは言えません。 

 内谷地区を始め南区の多くの地域では公園が不足をしているため、道路やマンションの

屋上などで遊んでいる子どもが、車との接触やマンションからの落下などの重要な事故が

ここ数年で多発しています。 

 また、首都圏直下型地震の発生も危惧をされている中で歩いて行ける街区公園の整備

は欠かせない問題になっています。まずは内谷 5丁目の現在埼玉県が保有をしている土

地の取得を市に再度働きかけるとともに早期の公園整備に向け尽力をして参りたいと思

います。さらに南区の公園の拡大にも取り組んでいく所存です。 

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いています！ 
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